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北区立王子桜中学校王桜中だより 校長 吉原 健
第３号 令和５年６月

「意見箱」に見た優しさ
校長 吉原 健

今年に入ってから、生徒会役員と校長との対談の中でこんな話し合いをしました。それは、

生徒自身の手でもっと全校生徒に情報発信する場がつくれないだろうか？という議論です。

その結果、先生たちの了解も得て今年度から「生徒会朝礼」を実施することになりました。

これまでの全校朝礼はともすると先生主導でしたが 「生徒会朝礼」では生徒会や専門委員、

会，各部活動から、王桜生に新しい企画や提案などを直接伝える場になります。こうした取組

も、王桜生のよりよい学校づくりの意識の向上につながって欲しいと願います。

先日の生徒会との対談では、上級生と下級生の交流の場をもっと活発にしたい…という意見

も出されました。コロナ禍の中の数年間は、学年を超えた生徒の交流もままならない状況が続

きましたが、部活動以外にも上級生と下級生が同じ活動を通して交流を楽しむ機会をつくりた

い…という彼らの思いを聞いてうれしく感じました。

さて、話は変わりますが先日生徒会が校内に設置している［意見箱］にうれしい意見が書か

『用務主事のＫさんを助けてあげたいので、Ｋさんを助けられるようなれていました。それは

と書いた3年生女子生徒の意見です。ボランティアをしてください！』

Ｋさんは、いつも校内の廊下や床をピカピカに磨いてくださり、両膝をついて大変な姿勢で

わずかな汚れも見逃さずに掃除をしています。私も校内でＫさんに会うと「いつもありがとう

ございます！」と言葉をかけるのですが、本校の生徒の中にも主事さんの熱心な仕事の様子を

見てくれている子がいることは嬉しかったです。

私がすぐＫさんにそのことを伝えたところ 「本当にうれしい言葉です！」と感激してくれ、

ました。そして「(書いてくれたのは)だぶんあの子ですね…」と即答されました。この生徒は

いつもＫさんに感謝といたわりの言葉をかけていたのでしょう。

校庭や廊下，給食を調理する厨房は教室と違い、夏は暑く冬はとても寒い環境です。そんな

中で一日仕事を続けている主事さんたちや給食調理員の方たちに心から感謝の気持ちをもって

生活している生徒がいることを誇りに思います。校内の学習環境をよりよく整えたり、快適な

学校生活を保障してくださる方たちに感謝とリスペクトの気持ちをもてる生徒を育てていくこ

とも私たちの責任であると改めて思いました。

今月の行事予定
日 ６月行事予定 日 ６月行事予定曜日 曜日

※部活動なし1 14木 体育祭学年練習 水 学校ファミリーの日

金 体育祭前日準備 金 セーフティ教室2 16※部活動なし

火 定期考査 日目3 19土 第 回体育祭 ※昼食持参 20 1
水 定期考査 日目5 月 振替休業日 21 2

体育祭予備日 調査( 年) ※部活動なし6 火 採点日Q-U 3 22 3木 定期考査 日目

※部活動なし7 23水 小中合同避難訓練 金 採点日

木 専門委員会 月 生徒会朝礼 答案返却開始8 26
金 調査( 年) 火 年職場体験事前打ち合わせ9 Q-U 1 27 2
土 土曜授業 年進路説明会 水 職員会議10 3 28
月 全校朝礼・安全指導 金 体力テスト終 定期健康診断終12 30

定期考査 週間前 調査( 年)13 火 1 Q-U 2
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朝の王子街道の風景から
朝の王子街道に立って、生活委員の週番の生徒たちとあいさつすることが

私の一日の始まりになっています。横に並んで立っている週番の生徒たちと

たわいもない雑談をすることも秘かな楽しみになっています。今年度は王子小の原田校長先生

も一緒に立ってくれているので、お互いの学校の子どもたちの話もよくします。原田校長先生

からは と褒めていただくことが多く、朝からうれ、「中学生のあいさつ気持ちいいですね！」

しくなります。実際、今年度はいったん立ち止まってこちらの目を見て、あいさつしてくれる

生徒が多く という元気をもらうことができます。最近は中学生、「今日も一日がんばろう！」

の元気なあいさつにつられるように、小学生も負けずに元気なあいさつを返してくれることも

多く、中学生が良きモデルになっていることにうれしさと責任も感じます。子どもたちが笑顔

で登校し、笑顔で帰宅することが私たちの何よりの責任だと思っています。

地域の子どもたちを笑顔に…
王子桜中では昨年度から北区児童館ネットワーク事業や王子東児童

館との交流活動に力を入れています。 月 日には、今年度の王子東5 10
児童館との交流計画を立てるため、生徒会役員に加え、園芸ボランテ

ィア部，吹奏楽部，科学部，美術部そして今年度新設した映像研究部

の代表生徒が王子東児童館に行って、児童館職員の方たちと交流計画

について話し合いを行いました。

児童館を利用する子どもたちに喜んでもらうためにどんな企画ができるか？を中学生のアイ

デアを生かして意見を出し合いました。吹奏楽部のミニコンサート、

科学部の面白実験教室、美術部によるイベントのパネル制作など様々

な企画が生まれたようです。児童館の親子を王桜中の屋上菜園に招い

て、野菜の収穫体験を楽しんでもらう企画も予定しています。これら

の活動の様子は、映像研究部が随時取材撮影を行いＰＲしていく計画

もあります。地域の子どもの笑顔を増やすボランティア活動をますま

す充実していきたいと思います！

王桜中生の躍動をご覧ください！
月 日㈯に が行われます。仲間たちと共に体育祭に6 3 第19回体育祭

参加できる幸せを感じつつ、王子桜中のすべての生徒の力で素晴らし

い体育祭をお見せできるように頑張っています。本校の体育祭のよさ

は、各学年の実行委員の生徒を中心に自分た

ちの手で創り上げることにあります。プログ

ラムは昨年度と同様に団体種目を中心に構成

されていて、各クラスや学年のチームワークが見どころになります。

練習の過程だけでなく、当日に向けた準備や運営も実行委員や係生徒

を中心に行っています。ぜひこうした点も見ていただければ幸いに思

います。なお当日は、ＰＴＡやおやじの会の方たちにも運営のお手伝いをお願いしています。

お知らせ
第 回東京都中学校地域別陸上競技大会○陸上部 74
男子西部 年走り幅跳び 第 位 さん(記録 )2,3 1 3-1 S.T 6m11

令和 年度北区中学校春季研修大会○ソフトテニス部 5
第 位 さん・ さんペア3 3-2 M.K 3-1 M.H

第 ブロック春季剣道研修大会○剣道部 4
男子団体 第 位3
※なお剣道部は (日)東京都剣道連盟会長杯争奪中学剣道大会に出場します！6/11


